

お医者さん、かんばりさんへ
コロナにかかるている人たちの
安全を守っているお医者さん、かんばり
さんはとてもすごいと思います。

コロナにかかるている人が、うしょうかしないよう
にがんばっているお医者さん、かんばりさんは
とてもステキです。これからがんばって
ください。コロナにかかるてのようにも、
おたがいがんばりましょう。

いつもコロセウイルスがはやっているのに
働いてしてくれてありがとうございます。
そのおかげでぼくたちは生活が
できています。本とうにありがとうございます。
がんばってください。

わたしのすきなゲームはあつまれどうぶつの
森です。お父さんに買つてもらいました。わたしがずっと
はつぱされたときがう買いたいと言つたら朝
起きたらしくなりわたりわたりしてびっくりしました。とてもう
れしかったです。プレイしてみたらとても樂しかったです。
今までとても樂しいです。コロナでずっと休みだったと
きにもたくさんやりました。早くコロナがなくなくなるたら
友だちとも一緒にやりたいです。

お医者さんやがんばりさんへ

今はコロナウイルスで一日百何人の人が
病院に来ると思っています。とても大へんと思
います。このじよきよでお医者さんや
がんばさんが一番大へんと思います。
コロナウイルスにならないように体に気
をつけください。はやくコロナウイルスが
なくなるといいですねみんなでがんばりましょ。



お医者様へ
いつも、いつも一人一人のためにがんばっ
て命かけてがんせん者とたたかいながらも
笑顔にして下さってあります。ありがとうございます。
今は勉強ばかりで幸いですが、それはみ
んな様同じ気持ちです、よね。お医者様のおかげでここまでこれました。本当にあり
がとうございます。



スター

★★

お医者様

早くコロナが終わって、
こんなマスク生活
をやめたい。マスクはが
りでキツい。マスク外したい。
大きい声でさけびたい。